

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Christoph Schuchardt.

Schuchardt, Christoph

Halle (Saale), 10.1700

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191227](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191227)

Septemb. ex Octobr. 1700
Praefectus ad tempus, et ~~si~~ nisi mens mea
tota fuisset hanc Academiam Frid. ad
continuanda literarum studia, visitare,
Praefectus fuissim p hunc annum Choro
Musico. Dies autem accessus mei ad
mensam liberalem, fuit 20. Septembris
Ao 1700.
Discessi cl. 5. Julii. Ao 1701.

283.
Christoph Schuchardt Craulensis Gothang
parentibus oriundis agrestibus, à quibus mitte-
batur in coenobium quoddam ut rudimenta melio-
rum artium addisceret; dein utebatur informatione
huius sacerdotis cuiusdam, in pago cuiusdam ~~Thomae~~
Huterbergia, haud procul ab urbe Gotha sito,
hic proficiscebatur in Gymnasium quod Gotha flo-
ret, offensus Praeceptores et doctissimos et
fidelissimos Rhet. scil. Vockerodtum, Prof. Rei-
hardum, Cons. Stobeliū, Subcons. Wiglebiū
ad quorum fide cum fuisset quing annorum spatio
agebatur à parentibus Lipsiensem academiam
ire, ubi per tres hec admodum moratus, ^{est} ubi
quoque quodam instinctu permotus, Halam proficiscebatur
ubi cum p annū vixisset, receptus est in nūme-
rum mensam liberalitatis intentum, die 12. Dec.
1700.